

切実な声を市政に届けるために！

丸亀市の皆様、いつも大変お世話になっております。少しずつ涼しくなってきました。私は、土器町でランニングをよくしているのですが、以前よりもウォーキングやランニングをされている方を多くお見かけします。運動仲間が増えてとても嬉しいです。皆様、美容と健康と体力の向上。いくつになられても思い通りに身体を動かせるように運動を楽しみましょう。



当時 17 歳のグレタさんが始めた世界気候アクションに米田県議・高田県議と参加しました。丸亀市もゼロカーボンシティ宣言をしましたが、温暖化を止めるためにみなさんもマイバックを使っていきましょう。

世界気候アクションスタンディング



丸亀市は 2050 年までに温室効果ガスの総排出量を実質ゼロを目指す「ゼロカーボンシティ」を宣言しました。子どもたちに美しい郷土を残すためにこれからも環境問題に取り組んでいきたいと思えます。微力ながら私も地域のゴミ拾いを行いました。拾ったゴミを仕分けしていると環境問題やリサイクルについて考えるきっかけになりました。

丸亀市ゼロカーボンシティ宣言！

- ① 9月定例会での一般質問（裏面参照）
 - ② 丸亀市のスポーツのさらなる推進と振興
 - ③ 女性が住みやすく、魅力あるまちづくり
- 保育所の待機児童問題について

すみの仁美は今議会でもしつかり発言しました

すみの仁美の 元気印

2021年7月発行 創刊号
 発行人：すみの仁美 丸亀市土器町東1丁目38-11

丸亀市9月定例議会、すみの仁美の一般質問

丸亀市のスポーツのさらなる推進と振興

問 スポーツ、運動のさらなる広がり
に力を入れて丸亀市に暮らす皆様の後
押しや優しい誘導ができれば、生活習
慣病、介護やストレスから解放され、
心身にわたる健康の維持増進、健康な
方が増えることで医療費を抑えていく
ことにも期待ができると思います。丸
亀市に暮らしておられる皆様に、健康
に関する正しい知識、理解を持って頂
き、健康にとって必要なことを実践し、
習慣づけて頂けるための取り組みはど
のようなことをしてこられたのでしょ
うか。

市民生活部長

普段運動・スポーツに取
り組んでおられない方にも、その方の
年齢や体力に合わせて気軽に実施でき
る「ウォーキング」を推進しておりま
す。市内17のコースを掲載している
「ウォーキングコースのご紹介」の冊
子を作成し、希望者には市役所健康課
や保健センターにて随時配布しており
ます。市広報で、冊子の中のコースの
ポイントを地図とともに紹介をしてい
ます。



女性が住みやすく、魅力あるまちづくり

問 丸亀市は、昨今社会問題になって
おります、生理の貧困についてどのよ
うにお考えでしょうか。また、生理の
貧困で困っておられる丸亀市に暮らし
ておられる皆様をどのように救って
くださるのでしょうか。

健康福祉部長

「生理の貧困」は、相談
者のうちの4割程度を占める女性にと
って深刻な困窮事由のひとつであると
認識しております。丸亀市社会福祉協
議会と福祉課窓口において、災害時備
蓄品であった生理用品を、希望される
方に無償でお渡しする取組を行って
おります。

保育所の待機児童問題について

問 丸亀市の待機児童問題解決に向け
て取り組んでこられた、市独自の施策
や事業はどのようなものがあるのだし
ょうか

教育部長

本市におきましては、保育士
が不足していることが待機児童発生
の大きな要因となっており、保育士の確
保が最大の課題であります。私立保育
園等保育士処遇改善事業、就職準備金
貸付事業、保育士就学資金貸付事業、
丸亀市保育士人材バンク設置事業等
行っております。

問 ご兄弟で別々の園に通っておられ
る方を、同じ園に通わせてあげられ
ないか

教育部長

このことにつきましても、待

丸亀城キャッスルロード開催!

「扇の勾配」といわれる丸亀城の石垣が
ライトアップされる丸亀城キャッスル
ロードの点灯式に行ってきました。

大手門から天守閣までが様々な灯りで
彩られています。

ライトアップは11月23日まで行わ
れています。コロナ禍でなかなか出か
けない今、幻想的な丸亀城で癒されま

